

## Ataque de Farc en Putumayo deja 70 familias afectadas, 3 humedales y una quebrada contaminada

Luego de realizar una inspección detallada a la zona tras el derrame de crudo en el departamento de Putumayo, el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Gabriel Vallejo, rindió un informe de la emergencia ambiental generada por la caída del crudo la cual generó gran afectación.

Según Vallejo, son tres los humedales afectados y una quebrada sobre la que recaen las consecuencias de este derrame de hidrocarburo, sin embargo, siete humedales más podrían presentar algún tipo de afectación.

El Ministro informó que tras un consejo de seguridad se determinó que los daños ambientales ocasionados son muy delicados y durarán muchos años en ser recuperados, así mismo, 70 familias se ven afectadas directamente por la caída del crudo.

Como medidas de contingencia ante la situación, la empresa afectada se comprometió a poner las barreras que no permitan que el crudo siga fluyendo por las quebradas para evitar que el daño ambiental sea más severo.

Así mismo, se espera la llegada de una máquina especial que succione el crudo derramado y además las 70 familias recibirán agua potable, ya que en muchos años no podrán consumir el líquido que provenía de las quebradas afectadas.

El ministro Gabriel Vallejo, en nombre del Gobierno Nacional, rechazó de manera categórica el atentado en el que se derramaron más de 130 mil galones de crudo en zona rural del putumayo.

<http://www.rcnradio.com/nacional/noticias/ataque-de-las-farc-en-el-putumayo-deja-n-70-familias-afectadas-tres-humedales-y>